



Association du Souvenir des Cadets de la France Libre

Communiqué : Décès de l'Amiral Philippe de Gaulle

Nous avons appris ce matin le décès de l'Amiral Philippe de Gaulle.

L'association du souvenir des Cadets de la France Libre s'incline devant ce grand Français Libre qui avait su, aux côtés de son père, le Général de Gaulle, tenir sa juste place dans la lutte contre l'occupant nazi et dans la libération de la France.

Phillipe de Gaulle avait été stagiaire à l'Ecole des Cadets de la France Libre à Ribbesford (Grande-Bretagne) en 1944. Fidèle à son passé, il était membre de notre association avec laquelle il a toujours entretenu des relations suivies jusqu'à ces dernières années.

L'ASCFL, son conseil d'administration et ses membres, assurent sa famille de leur soutien et de leurs amicales pensées dans cette douloureuse épreuve.

Paris, le 13 mars 2024,
Pierre Moulié